

De Clovis à l'Espagne, les projets du Puy du Fou



Forts du succès de la dernière saison, Nicolas De Villiers et Laurent Albert planchent sur un nouveau spectacle autour de Clovis.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Le célèbre parc vendéen du Puy du Fou a battu son record de fréquentation en 2018. 2,3 millions de visiteurs sont venus profiter des nombreux spectacles historiques, dont le dernier en date, *Le Mystère de la Pérouse*, qui a reçu deux distinctions internationales. Le parc est également classé premier d'Europe par les utilisateurs du site TripAdvisor.

De quoi encourager les dirigeants à prolonger de nouveau la période d'ouverture jusqu'aux premiers jours de novembre, mais aussi à poursuivre leur « **stratégie de création perma-**

nente », comme l'explique Nicolas De Villiers, président du parc. Le futur spectacle est déjà en chantier. Intitulé *Le Premier Royaume*, il entraînera les visiteurs dans les pas de Clovis, roi des Francs, au V^e siècle. « **C'est une période charnière, que nous n'avons pas encore abordée dans un spectacle.** »

Au total, le parc va investir 28,5 millions d'euros pour la prochaine saison. Mais aussi 180 millions d'euros dans la création d'un nouveau site en Espagne, dont les travaux doivent démarrer en janvier.